

Berichte und Ehrungen

SPD-Ortsverein Zetel hielt Jahreshauptversammlung ab

■ Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des SPD-Ortsvereins Zetel am 22. Februar standen wieder zahlreiche Themen auf der Tagesordnung. Der erste Vorsitzende Fritz Schimpenning ließ das abgelaufene Jahr zunächst Revue passieren. In seinem Rechenschaftsbericht erwähnte er die zahlreichen Aktivitäten, die der Ortsverein 2012 durchgeführt hat.

Neben dem traditionellen Preisskat Anfang März, der Oldie-Disco im Mai und den beiden sehr gut besuchten, von Heinrich Meyer organisierten Kleinkunstabenden mit der „Schillerbande“ im Januar sowie dem Künstlerhepaar Jennifer und Michael Ehner im September wurde eine Vielzahl weiterer Veranstaltungen organisiert. Drei Ortsteilbegehungen wurden durchgeführt, bei denen sich die Vorstands- und Fraktionsmitglieder die Anregungen und Anliegen der Bürger anhörten, zwei Ausgaben des „Urwaldfuchses“ wurden herausgegeben und im Frühjahr und zum Advent jeweils eine Bundestagsfahrt nach Berlin unternommen. Der Dezember stand bereits im Zeichen der Landtagswahl. Geschäftsführer Christian Keller stellte dar, wie sich diese Aktivitäten auf die Kassenlage auswirkten.

Den Blick nach vorne richtete Fraktionssprecher Heinrich Meyer mit seinem Bericht zu aktuellen politischen Themen, wie dem Bebauungsplan für das Runde Moor oder die Diskussion um die Einrichtung eines zweiten IGS-Standortes an der jetzigen HRS in Zetel.

Auch die Bundestagswahl am 22. September und die Wahl zum Europaparlament 2014 werfen ihre Schatten bereits voraus. Der Ortsverein unterstützt geschlossen die Kandidatur der langjäh-

rigen Bundestagsabgeordneten Karin Evers-Meyer, die ebenfalls anwesend war. Sie berichtete von ihrer kürzlich unternommenen Bundestagsreise nach Nepal, Bhutan und Bangladesch.

Der Zeteler Ratsvorsitzende Bernd Pauluschke, auch Vorsitzender des friesländischen Kreistages, gab einen Überblick über den aktuellen Stand der Gespräche über einen Zusammenschluss des Landkreises mit der Stadt Wilhelmshaven.

Die Jahresplanung für das laufende Jahr hat bereits Fahrt aufgenommen: Am Freitag, den 8. März, findet wieder der traditionelle Preisskat am um 19.30 Uhr im Wehdehof Tepe statt.

Ehrungen langjähriger Parteimitglieder

Für ihre langjährige Treue zur SPD wurden folgende Mitglieder geehrt: Ellen Jockel und Christian Keller für 10 Jahre, Michael Weidhüner, Jens Kamps und Hermann Bruns für 25 Jahre sowie Hans Bitter und Wilhelm Janhsen für 40 Jahre. Langjährige Weggefährten skizzierten jeweils den politischen Werdegang der Geehrten. Hans Bitter, Wilhelm Janhsen und Michael Weidhüner führten in ihrer Dankesrede aus, was sie seinerzeit bewog, in die Partei einzutreten. „1973 waren die wilden Sechziger gerade vorbei und Willy Brandt war unser Vorbild.“, so Wilhelm Janhsen.

Frei nach dem Motto „nach dem Spiel ist vor dem Spiel“ werden sich Vorstand und Fraktion nach den vielfältigen Beratungen in den letzten Wochen und der Verabschiedung der Haushaltsatzung wieder aktiv den anstehenden politischen Aufgaben widmen, um in zwölf Monaten erneut von einem guten Jahr berichten zu können. CHRISTIAN KELLER